

## トライやる・ウィーク報告会



ありがとうの数

「ありがとう」と言われなくても

「ありがとう」と言う人になればいい

自分から何もしないで

与えらうことばかり考えない

自分から与えなければ

何もやって来ない

感謝できないのではなく、感謝しないだけ

相手が喜ぶことは

何回でも何人でも伝えればいい

いつの間にかあなたも

感謝されるような人になろうとする

「ありがとう」の数だけ

人生は豊かになる



報告会のムービーの中の輝いた顔を見て、ほんとうに素晴らしい経験をたくさんさせていただいたことを改めて感じました。指導ボランティアの方々から、仕事の厳しさ、笑顔の大切さ、自分で考えて行動することの必要性、仕事の裏側の重要性、人を思いやる気持ち、あきらめない気持ち、仲間のありがたさなど、いろいろなことを学ばせていただき、たくさんを感じた5日間でした。

あれから2週間が過ぎました。普段の学校生活はどうでしょうか。いろんなことに気づけるようになってきた人、あいさつの声や態度が良くなった人、時間を見て行動できるだけでなく、周りの人へも声かけが自然にできるようになった人…こんな人が少し増えたような気がします。なんだか嬉しくなりました。学んだことが普段の生活に自然と表れるようになったら本当の成長かも知れません。もっともっとこんな人が増えて欲しいなと思います。

さて、期末考査はどうでしたか。自分なりに目標を持って努力できましたか。今週はテストが返却されていますが結果を見て「もう無理!」とあきらめていませんか。あきらめたと口にするのは簡単ですし、気持ちも楽になるかも知れません。でも中学校卒業後のことを考えるとやっぱりまだあきらめるわけにはいきません。

ではどうすればいいのでしょうか。まずはその結果に至るまでに自分はどのように取り組んできたのかをきちんと振り返ってみましょう。分かろう、覚えよう、できるようになろうという気持ちを持って集中して勉強しましたか。十分時間をかけて勉強しましたか。

多くの方が今のままでは、学力面で希望の進路をつかめるかどうか心配です。これからは自分の学力を高めることをもう少し意識して授業も、家庭学習も取り組んでいきましょう。

